

**BMX** – Auf der attraktiven Bahn im Reutlinger Haldenäckerweg steigt am Sonntag ein Rennen der Baden-Württemberg-Cup-Serie. Aussichtsreiche hiesige Titelkandidaten dabei

## Spektakel in Betzingen

**BETZINGEN.** An diesem Sonntag steigt auf der anspruchsvollen und landschaftlich attraktiv gelegenen BMX-Bahn des TSV Betzingen im Reutlinger Haldenäckerweg ein sportlicher Leckerbissen. Wenn um 12.30 Uhr der Startschuss zum BMX-Race im Baden-Württemberg-Cup fällt, dann tummeln sich rund 100 Lizenzfahrer in voraussichtlich neun männlichen und fünf weiblichen Wettkampfklassen auf der herausfordernden Strecke.

Sie versuchen in der vor allem unter Jugendlichen beliebten Sportart in teils spektakulären Rennen ehrgeizig zu zeigen, was sie selbst am BMX-Fahren reizt und was sie können. Dabei ist das Betzinger Rennen eins der fünfteiligen Rennserien in Baden-Württemberg und deshalb hochkarätig besetzt, zumal sich die Sportler eine Woche nach der deutschen Meis-

terschaft erneut gegenseitig messen wollen. Für das Team des Ausrichters TSV Betzingen werden bei dem Heimrennen 20 Fahrer mitmischen, darunter etliche nationale und internationale Titelträger. Stolz ist der Ausrichter schon im Vorfeld darauf, dass seine meisten Fahrer vom jüngsten Alter der Fünf-, Sechsjährigen an Mitglieder in baden-württembergischen und deutschen Förderkadern sind.

Ein Betzinger Titelaspirant ist dabei Christian Borchert, der sich erst vor einer Woche in der Starterklasse Junior Men mit der Bronzemedaille bei den deutschen Meisterschaften belohnt hat. Auch Betzingens Eliteklasse-Fahrer Fabian Schill tritt mit aussichtsreichen Chancen an. In der Klasse der 13- bis 14-Jährigen zählt vom TSV der DM-Halbfinalist Louis Graziotti zu den aussichtsreichen Titel-

kandidaten. Weitere Betzinger Titelhoffnungen ruhen im Heim-Wettkampf auf Felix Rauch, Deutschlands frisch gekürter Nummer drei in der Starterklasse der 9- bis 10-Jährigen. Im Betzinger Trikot hegen außerdem Luis Beckert, Siebter bei der DM der 7- bis 8-Jährigen sowie sein Bruder Kilian (11 bis 12), Medaillenhoffnungen. Für die Betzinger Frauen wird Tanja Dräger die Rennen der Eliteklasse bestreiten. Auch sie sorgte deutschlandweit für Aufsehen sorgte mit ihrem vierten DM-Platz in der Vorwoche. Auch die jüngste Betzinger Teilnehmerin Elly Rauch ließ bei der DM mit einem vierten Platz bei den 5- bis 6-Jährigen aufhorchen.

### Jäckel-Brüder bei der EM

Zum Hintergrund: BMX-Racing ist seit 2008 olympisch und der TSV Betzingen hat schon einige Fahrer mit Europa- und Weltklasse-Niveau hervorgebracht wie die Elitefahrer Marco und David Jäckel sowie Olympionike Luis Brethauer, der allerdings vor einem Jahr seine Karriere beendet hat.

Doch die beiden international erfolgreichen Reutlinger BMX-Aushängeschilder Marco und David Jäckel, die wie Fabian Schill bereits im Trainerstab des TSV Betzingen mitwirken, starten diesmal nicht beim Heimrennen. Sie sind zeitgleich bei den Europameisterschaften im BMX-Race in Dessel/Belgien an diesem Wochenende am Start. Trotzdem ist auch in Reutlingen spannende Unterhaltung bei freiem Eintritt angesagt. Moderiert wird die Rennveranstaltung im übrigen vom in ganz Süddeutschland auch beim Motocross bekannten Streckensprecher Pascal Greco aus Aichwald. (GEA)



Attraktiv und spannend auch zum Zuschauen: BMX-Racing.

FOTO: GROETT/WITTERS